



さんまレース

参加チーム名	
1	千里
2	ここなっつ
3	ハニーキッズ※西条市
4	SS Girl's※今治市
5	T ravino※今治市 4位
6	チーム2年生with げんちゃん※尾道市
7	西浦OB
8	IKNファッションリーダーズ
9	生名リベンジャーズ
10	Apex号
11	スカイバイオレット
12	田中家
13	大友中カルテット
14	さんたろうニキ ★優勝
15	下弓削ぼうけん隊 2位
16	FCM Girls
17	カミジマン
18	M2SYH 3位
19	うおしまさざなみ

▲海苔網漁で使用する船



8月5日(土)、「かみじまふるさと夜市」が、かみじまふるさと夜市実行委員会主催により開催されました。今回はオープニングとして、もち投げ&お菓子配りを行ったあと、ワクワクキッズ・ダンス部、いわぬいろ、スタジオ☆シップ、大人ブラン、ハラウフラ、オカレオマルヒア、岩城洋楽部の皆さんがステージを盛り上げました。この日は34の出店販売があり、ふるさと夜市に来た人たちは真夏の夜のイベントを楽しんでいました。20時30分ころからは、1700発の花火が披露され、間近で見る花火の迫力や美しさに歓喜の声があふれて、打上げ花火を満喫していました。



第36回かみじまふるさと夜市

この日は、海開きということもあり、レース会場横ではさんまレースで使用する作業船に乗ったり、SUP体験が行われ、また陸上ではキッチンカーも出店しお目当ての食べ物を購入し食事を楽しんでいました。午後からは、砂の中に隠された石を探し景品と交換する「宝さがし」が行われ、砂の中を探す子どもたちは最後まで砂をかきわけ花火や浮き輪などさまざまな景品をゲットしていました。たくさんの方が松原海水浴場に訪れ、真夏のレジャーを楽しみ、美しい瀬戸内海の自然を満喫した1日でした。



ゆげシーサイドフェスティバル

7月16日(日)、松原海水浴場において第26回目となるゆげシーサイドフェスティバルが開催されました。このシーサイドフェスティバルは、海辺のレクリエーションによって親睦を図り、美しい瀬戸内海をPRすることを目的に上島町商工会青年部主催で行われており、新型コロナウイルス5類引き下げにより4年ぶりの開催となりました。晴天にも恵まれたこの日、出場する19チーム79名の選手は、上島町のみならず、愛媛県は今治市や西条市、広島県は尾道市からも参加があり、予選では全チームが2回のタイムアタックを実施、上位8チームが準決勝に進み、準決勝の各ブロック上位2チームが決勝へ進みました。決勝戦で瀬戸内海最強小学生チームとなったのはソフトボールチーム「岩城ブルーレモン」の仲間が出場した地元上島町の「さんたろうニキ」で、みごと優勝を勝ち取りました。



▲宝探しに参加した子どもたち



▲優勝した「さんたろうニキ」の皆さん



▲SUP体験

